
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 22.01.2008
Sitzungsleiter: Armin Grundig, Protokollführer: Andre Jehmlich

1 Begrüßung und Formalia

Armin eröffnet die Sitzung um 16:45 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10/11 Mitgliedern
festgestellt. Die Protokolle vom 08.01.08 und 15.01.08 werden ohne Gegenrede beschlossen.

• Anwesende FSR-Mitglieder:
Jan Breuer, Armin Grundig, Katharina Höhne, Fabian Hösel, Andre Jehmlich, Robert
Kretzschmar, Alexander Kruppa, Albrecht Schmidt, Katharina Weiß, Felix Zeidler

• Abwesende FSR-Mitglieder:
Johannes Huhn

• Gäste:
Paul Mittelstädt

2 Berichte

• Homepage
Katharina H. hat die Bildergalerie auf der Homepage aktualisiert. Die restlichen Adres-
sumleitungen werden demnächst folgen.

• Fakultätsrat
Der Fakultätsrat ist aufgeschlossen für eine Stellungnahme zur Novellierung des Hoch-
schulgesetzes. Allerdings wird dazu eine Arbeitsgrundlage benötigt. Eine Diskussion
kann erst stattfinden, wenn ein neuer Entwurf vorliegt.

• StuRa
Armin berichtet vom aktuellen Stand des Logo-Wettbewerbs. Der StuRa sucht im Mo-
ment noch einen Finanzer.

• Armin berichtet Kontakttreffen des Studentenwerks

3 Sitzungstermine

In der vorlesungsfreien Zeit sind folgende Sitzungstermine vorgesehen (Treffpunkt ist jeweils
das FSR-Büro):
Mi 20.02.08, 18:00 Uhr
Mo, 17.03.08, 14:00 Uhr
Mi, 02.04.08, 14:00 Uhr
(Ohne Gegenrede angenommen).

Albrecht verlässt die Sitzung.
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4 Absolventenfeier

Jan stellt eine Meinungsumfrage, ob die Einladungen für Absolventen eher förmlich oder
unförmlich geschrieben werden sollen:
Meinungsbild:
förmlich: 3, unförmlich: 6
Für die eingeladenen Mitarbeiter soll es auch eine Rückmeldeliste geben. Der Veranstaltungs-
ort wird voraussichtlich der Klemperer-Hörsaal im Weberbau sein, da im Gegensatz zum
letzten Jahr auch Lehramt-Studenten eingeladen werden. Alternativen wären der Zeichensaal
im HSZ oder der Hörsaal HSZ/04. Das Catering wird der FSR voraussichtlich selbst überneh-
men müssen, da kein günstiger Anlieferer gefunden wurde. Jan erkundigt sich, ob wir nach
der Veranstaltung noch Tische im Club Aquarium mieten können.

5 Mathematik Olympiade

Die Fachrichtung Mathematik sucht noch Korrekteure für die Landesolympiade in Hoyers-
werda. Jan erkundigt sich bei den Ansprechpartnern, damit Katharina H. eine Meldung auf
der Homepage veröffentlichen kann.

Nach einer Pause wird die Beschlussfähigkeit mit 9/11 erneut festgestellt.

6 Sitzung der Fachkommission am 23.01.08

Andre wird auf der nächsten Sitzung über die aktuellen Ereignisse in der Hochschulpolitik
sprechen. Ziel ist es, eine Stellungnahme der Fachrichtung zur Novellierung des Hochschulge-
setzes zu erreichen.
Paul berichtet über das Zukunftskonzept der Fachrichtung: Themen sind u.a. Personalbedin-
gungen, Öffentlichkeitsarbeit und die Absolventenfeier.
Katharina W. berichtet vom Konzept für den Bachelor-Studiengang Mathematik, über das
abgestimmt werden soll.

7 Evaluation (Numerik), Studienkommission

Paul erklärt sich bereit, die Evaluationsbögen auszuwerten. Die letzte Phase der Evaluation
(nochmalige Befragung, um Veränderungen zu erfassen) wird nächste Woche stattfinden.
Auf der nächsten Sitzung der Studienkommission werden die FSR-Vertreter über die Ergeb-
nisse der Diskussion im FSR berichten (siehe Protokoll vom 11.12.07).

8 Sonstiges

• Rettung des Studiengangs Molekulare Biotechnologie:
Der FSR Biologie hat eine Unterschriftenaktion vorbereitet. Auf der Homepage wird
darüber informiert. Die Liste wird im FSR-Büro ausgelegt.

Armin schließt die Sitzung um 18:15 Uhr.
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